

Goblog

Kepala Dusun Baboti Minta PLN Ranting Kabupaten Kobar Pasang Jaringan Listrik Warganya

Indra Gunawan - KOWARBAR.GOBLOG.CO.ID

Sep 25, 2022 - 12:35



Gambar: Rina, Kepala Dusun Baboti, Desa Babuaol Baboti Kabupaten Kotawaringin Barat, Kalimantan Tengah

KOTAWARINGIN BARAT - Keberadaan Jaringan listrik saat ini, sangat diharapkan masyarakat Indonesia khususnya warga Dusun Baboti, Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar), Kalimantan Tengah.

Rina, pria yang saat ini menjabat sebagai Kepala Dusun/Dukuh Baboti, desa Babuaol Baboti, Kobar. Sangat terpanggil melihat keadaan warganya yang saat ini tidak pernah menikmati kesejahteraan yang telah disediakan oleh pemerintah berupa pemasangan listrik.

"Jaringan listrik sudah lama ada di Dukuh saya saat ini, itu berupa pemasangan tiang listrik sudah ada dan lama, namun sampai saat ini pemasangan kabel listrik tidak ada," kata Rina kepada media ini, Minggu (24/08).

Selain mengharapakan itu, upaya - upayanya sudah dilaksanakan seperti menyampaikan permohonan ke Ranting Wilayah Kalselteng PLN di Kota Palangka Raya, beberapa waktu lalu.



"Hal ini sudah saya sampaikan ke Pihak PLN Kalselteng di Palangka Raya, untuk bisa menyingkapi apa yang kami harapkan," imbuhnya juga.

Menurutnya, kebutuhan akan layanan listrik di Dukuhnya, Baboti, sangat diperlukan, dalam upaya mensejahterakan warganya dari ketertinggalan. Baik itu untuk anak - anak warganya dalam belajar serta untuk meningkatkan mutu kuantitas SDM.

Selain itu juga, harapan juga seperti disampaikan oleh presiden RI dan Gubernur sekarang agar di wilayah Kalteng jangan ada tidak terpasangan listrik, selama itu ada jaringan nya.



"Berdasarkan kunjungan saya di Ranting PLN Kalselteng di Palangka Raya, pihaknya di harapkan koordinasi dengan Ranting Kabupaten Kobar dalam Permohonan itu," kata Rina kembali.

Harapannya, diminta agar pihak PLN Ranting Kabupaten Kobar bisa merespon baik apa yang diharapkan Kadus Baboti ini, dan segera memasang jaringan Kabel listrik, yang selama ini hanya ada Tiang Listrik saja.

"Tiang listriknya sudah ada, tinggal pemasangan jaringan Kabel lagi," harap Rina ini.

Sementara itu, PLN Ranting Kalselteng kota Palangka Raya, saat media ini konfirmasi di kantornya. Menyatakan akan menyingkapi permohonan Kepala Dusun Baboti, dan menyarankan pihak masyarakat menyampaikan permohonan ke Ranting PLN Kan Kobar.

"Silahkan sampaikan permohonan ke Ranting PLN Kobar, nanti kami akan mendukung upaya itu, dan segera memasang jaringan kabel, dengan berkoordinasi dengan pihak terkait lainnya," kata Humas PLN ini.